
会    議    録 

会 議 の 名 称         令和５年度第１回朝霞第一中学校学校運営協議会 

開 催 日 時          
令和５年７月６日(木) 

 午後３時３０分から午後５時００分まで 

開 催 場 所          朝霞第一中学校 ２階 特別活動室 

出 席 者          

学校運営協議会委員 ６名 （欠席委員２名） 

事務局  ２名（朝霞第一中学校教頭） 

事務職員 ２名 

 

会 議 内 容          

１ 学校長あいさつ 

２ 任命書交付 

３ 学校運営協議会について 

４ 会長、副会長選出 

５ 令和５年度学校経営方針の説明・承認 

６ 令和５年度学校予算配分・執行状況について 

７ 熟議・意見交換・懇談 

８ 連絡  今後の予定 

会 議 資 料          

会議次第  

令和５・６年度学校運営協議会委員名簿 

学校経営方針 

朝霞市学校運営協議会規則 

朝霞市立朝霞第一中学校学校運営協議会傍聴要領 

令和５年度学校経営方針 

令和５年度学校長自己評価シート 

校長室だより（№１～134の一部抜粋） 

令和５年度学校予算配分・執行状況（一般） 

令和５年度年間行事計画 

会 議 録 の        

 

作 成 方 針 

 □電磁的記録から文書に書き起こした全文記録 

 □電磁的記録から文書に書き起こした要点記録 

 ☑要点記録 

 □電磁的記録での保管（保存年限   年） 



電磁的記録から文書に書き起こした

場合の当該電磁的記録の保存期間 

□会議録の確認後消去 

□会議録の確認後 か月 

会議録の確認方法  委員（校長）による確認 

そ の 他 の          

 必 要 事 項          
傍聴者無し 

 

審議内容  （発言者、発言内容、審議経過、結論等） 

（１）出席確認、傍聴者確認（教頭） 

   ・委員の欠席２名 傍聴者無し 

   ・傍聴希望者があれば、随時受け入れを行う 

 

（２）開会の言葉（教頭） 

 

（３）学校長あいさつ（校長） 

   ・学校長自己紹介、事務局自己紹介、事務職員自己紹介 

 

（４）令和５・６年度朝霞第一中学校学校運営協議会委員任命書の交付 

   ・教育委員会の代理として学校長より、各委員へ交付 

 

（５）委員自己紹介とあいさつ、（各委員） 

 

（６）学校運営協議会について（事務局） 

   ・朝霞市学校運営協議会規則について確認 

   ・学校運営協議会の役割、働き、あり方について 

   ・朝霞市立朝霞第一中学校学校運営協議会傍聴要領について確認 

 

（７）会長・副会長の選出（事務局） 

   会長に、比留間 進一 氏  副会長に、鈴木 泰代 氏を選出、承認 

 

（８）令和５年度学校経営方針の説明（校長） 

   ・校訓・学校教育目標、目指す生徒像・学校像、経営方針、重点目標について具体的な説明 

   ・学校経営に対する学校長としての考え方、スタンスについて 

   ・教育目標、学校像、生徒像の具現化のための具体的方策について 

 

（９）令和５年度学校予算配分・執行状況（一般）（事務職員） 

   ・生徒の安全と成長のため、適切な予算執行を行う。 

   ・新型コロナ感染症対策のための追加予算はなくなったが、現在の感染状況を鑑   

み、昨年度と同程度の予算を確保している。 



  ・学校運営協議会予算委ついては、学校課題解決のため執行していく。生徒が安

心して生活できるようにご意見を伺っていきたい。 

（１０）熟議・意見交換・懇談（各委員） 

   ○学校経営方針について 

・校長は、会社で言えば社長である。先生方はしっかり校長の方針に従って欲し  

い。子どもたちを育成することは勿論だが、教師を育成していくことも大切で

ある。先生方の話を聞き、やる気を起こさせて欲しい。それが結果的に、生徒

の成長に還元される。 

   ・経営方針の説明を聞いて感動したのは、学校長の先を見通す力についてであ

る。段取りであるとか、先を見通すことは非常に大切である。経営方針につい

ては、言うことはない。素晴らしいものである。 

   ・経験に裏打ちされた教員を見る目、教員を大切にする目があり、非常に感心し

た。 

   ・こういった熟議、意見交換を市内全校が集まって行えると良いと思う。協議会

を全校で行うことで、情報交換や方向性の共有化が図れると思う。 

   ○学校予算配分・執行状況について 

   ・施設修繕費が６６万で足りるのか心配であったが、説明を聞いてよく理解でき

た。上手に執行していってほしい。 

   ・傷むということは、生徒たちがよく使っている証拠。活躍すればするほどであ

ると思うので、直してあげて欲しい。 

   ○その他 

   ・黒目川の泉橋で欄干から黒目川に飛び込む子どもたちを目にする。実際、死亡

事故も起きているの、水難事故には特に注意してもらいたい。 

 

（１１） 連絡  今後の予定（事務局） 

    ・第２回学校運営協議会 令和５年１１月９日（木）頃を予定 

    ・第３回学校運営協議会 令和５年２月１４日（水）頃を予定 

 

（１２） 閉会の言葉（教頭） 

 

 

 


